

LA MODA EN LAS FLORES.

Los ramilletes no se hacen ya completamente redondos como una bola, ni con tal regularidad que una flor no pueda sobresalir un centímetro de las otras. Cayó también en desuso el cucurucho de papel recortado que las apretaba, ahogándolas. Ahora, para que las flores estén colocadas con *chic* deben aparecer abandonadas á la casualidad en su posición.

Las rosas apoyadas unas en otras por gradación de tintas, forman á manera de abanico. En uno de los lados se forma una mazorca de heliótropos y resedas, sujetos con una cinta. Es un recuerdo lindísimo, tanto para quien lo dá, como para quien lo recibe.

Para lo que ofrece más dificultad es para conservarlo. Es necesario que el agua refresque por igual los cabos de las flores impidiendo cuidadosamente que estos toquen el fondo del jarrón ó vaso porque mueren rápidamente aquellas de lo contrario.

El ramillete *chic* por excelencia es el de lirios blancos. Imita la forma de una pirámide. Los lirios van colocados en el centro bien rectos y en alto; alrededor se agrupan las rosas reales. Un poco más baja se ve una fila de las mismas silvestres; y para terminar el ramillete una guirnalda de pensamientos. Este grupo de flores colocado sobre una mesa en una magnífica porcelana de Sevres hace un efecto lindísimo.

Para el día de algún pariente anciano es un regalo encantador un almohadon de flores. El centro lo forma un cuadro de geranios dobles. Lo rodean begonias blancas; sigue una vuelta de pensamientos, dos filas de ranúnculos plateados, y los termina una espesa franja de fuchsia. El cabo de estas debe ser largo, para que aquella guarde una flexibilidad agradable.

Para adorno y centro de mesa no se ponen ahora ramilletes en jarrones cualesquiera en el centro y esquinas; sino que delante de cada convidado se coloca una cestita de juncos dorado muy caída por ambas lados hacia el mantel; en medio un asa muy elevada. Esta cestita va llena de flores que no obedecen á ninguna idea; del centro del asa parte una cadena de flores que una todas las cestitas dando la vuelta á la mesa. En medio de la misma hay otra cesta de igual forma, pero más grande, llena de ramilletes y una cinta de flores que parte de ella la rodea completamente. Es elegantísimo.

CRONICA

Interesa conocer á los ayudantes

de máquina de la armada las siguientes disposiciones del ministerio de Marina dictadas recientemente:

«1.ª La real orden de 8 de Enero de 1881, respecto á preferencia de embarcos, se refiere á la que pueda corresponder entre los ayudantes del mismo departamento ó apostadero, excluyendo á los que proceden de los demás.

2.ª Cuando por exigencias del servicio los ayudantes desembarquen en departamento ó apostadero distinto del que procedan, regresarán á éste, permaneciendo hasta que emprendan su viaje, agregados como operarios al taller correspondiente á su oficio, y que cuando estos desembarcos tengan el carácter de interioridad, por carena del buque ú otra cualquier circunstancia, queden en la misma situación para reembarcar en el mismo buque cuando éste haya de completar las dotaciones.

3.ª La real orden de 5 de Diciembre de 1876 se entiende aplicable solamente para aquellos ayudantes que al ser llamados al servicio como marineros se hayan ya en los buques.»

En la mañana de hoy ha ocurrido una desgracia en el Espalmador Chico de este puerto, donde ha perecido ahogado un soldado del Regimiento de Málaga, que se estaba bañando con sus compañeros.

Atribuyese á que debió ser víctima de algún accidente repentino, puesto que el punto en que pereció apenas tenía un metro de agua, razón por la que ni se apercibieron sus compañeros, ni los jefes, ni los buzos y tripulantes del bote de la capitania del Puerto que concurre á dicho punto para prestar auxilio.

Solo al vestirse la tropa y encontrar sobrante el uniforme de aquel desgraciado, ha podido notarse su falta y proceder á su busca.

Extraído del mar, y apesar de los inmediatos auxilios que le prestó el Médico del Regimiento, allí presente, no pudo volverle á la vida, por lo que fué conducido al Hospital Militar.

Ayer embarcó el Santo Viático en el bote de la capitania del Puerto, custodiado por los marineros armados de la misma, y se trasladó al faro de la Podadera para administrar á una jóven de 15 años, hija de uno de los Torreros, que segun noticias falleció anoche, víctima de una larga y penosa enfermedad.

Ayer á las dos de su tarde se encontró ahogado en las inmediacio-

nes de la casa donde están instaladas las oficinas de las obras del puerto, un niño de cuatro años, hijo de uno de los dependientes de dichas obras, que sin duda por un descuido de sus padres cayó al mar.

Se ha recibido el número 14 de la importante revista ilustrada «La Riqueza del Hogar.»

M. Frolich, de Berlin, ha inventado un nuevo galvanómetro de torsión en el que la desviación de la aguja imantada se indica por un muelle cuya tensión es constante y conocida.

Los resultados obtenidos con el nuevo aparato, han sido concluyentes.

Los viajeros que llegan á esta ciudad, en el tren correo, se quejan de las indebidas molestias que se les hace sufrir por no arrimar los coches al andén y obligarles á bajar en el estrecho callejón que dejan los carruajes de los correos ascendente y descendente.

Lo justo y natural es que se habilite otro andén en la parte de la izquierda, ó que se retire el correo ascendente, hasta que el de Madrid desembarque sus pasajeros.

Mucho tememos no sean atendidas nuestras observaciones, dada la *idiosincrasia* que distingue á la Compañía de los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y Alicante.

Segun verán nuestros lectores en la sección de anuncios, desde el mes de Setiembre próximo el capitán de Artillería, profesor que ha sido de la Academia del cuerpo, D. Enrique Mena, establece una academia preparatoria donde nuestros jóvenes paisanos podrán adquirir los conocimientos necesarios para ingresar en cualquier carrera militar y en la de aduanas.

Ayer en la tarde tuvo lugar en la plaza de toros, la anunciada función por la compañía gimnástica del señor Milá.

El numeroso público que presenciaba el espectáculo, quedó altamente complacido de los trabajos que presentaron los artistas que forman dicha compañía, habiendo sido muy aplaudidos todos, especialmente el Sr. Milá (hijo) en el alambre flojo, y el Sr. Romero en los equilibrios del trapecio, que no puede pedirse más.

A las seis y media el magnífico globo «Relámpago» salió de la plaza alcanzando una regular altura, pasando por cima de la población y yendo á caer en el Arsenal, varadero de Sta. Rosalía. El señor Milá (hijo) que subió en el globo, hizo cogido á un trapecio diferentes ejercicios

gimnásticos durante la ascensión demostrando su grande arrojo y serenidad.

Han sido detenidos durante las últimas 24 horas:

2 individuos por la guardia municipal, por escándalo. Otros 2 por los celadores por la misma causa, y otro por fuerza de Infantería por escándalo.

Las fiebres que reinan durante el verano en las comarcas pantanosas son, para los habitantes de las mismas, un terrible azote, contra el que no se ha aconsejado hasta el día otro remedio que la quinina.

El doctor Magiieri, que ejerce su profesión en la campiña de Roma, firma que el limón es el antidoto por excelencia, del que hacen uso los aldeanos de aquella triste comarca, con un resultado feliz, en la estación cuyos trabajos le obligan á permanecer en los campos próximos á los pantanos.

Cortan en rodajas un limón fresco lo hacen hervir en un puchero con tres vasos de agua, hasta que se reduzca ésta á la tercera parte: después, comprimen el todo en un pedazo de tela, para exprimir todo el jugo, y beben este cocimiento enfrio.

El doctor afirma que este remedio es mucho más eficaz que la quinina.

Que sirva esto de aviso á los habitantes de terrenos encharcados ó pantanosos.

Sabido es que en Inglaterra desde hace algunos años se hallan investidas del derecho de votar en las elecciones municipales las mujeres, es decir, las solteras mayores de edad y las viudas. A las mujeres casadas se les legaba el voto, suponiendo el legislador que se hallarian muy dispuestas á someterse á la influencia de sus maridos, y que, por lo tanto, no serian libres en el ejercicio de su derecho.

Pues bien, se acaba de observar que en el Wyoming donde las mujeres casadas gozan desde hace algun tiempo de todos los derechos políticos, la inmensa mayoría de ellas vota siempre en abierta oposición con las opiniones de sus maridos.

Las anteriores líneas son del *Liberal*:

Triste son las noticias que se reciben sobre la situación de las minas en el importante distrito de Lipares.

Las grandes empresas empiezan á dar señales de pánico, y eso que cuentan con capital.

Las minas *La Encarnación* y *Las Angustias*, pertenecientes á los Sres. T. Sopwith y Compañía han parali-